
Бесхозный посёлок 

 

   

  

                  Жители небольшого посёлка Кирпичный, расположенного на окраине города, 
давно позабыли о том, что такое коммунальные блага. Два двухэтажных ветхих дома 
лишены нормального теплоснабжения и вдобавок зарастают кучей мусора, которая, судя 
по масштабам, не вывозилась неприлично долгое время. К зловонному запаху бытовых 
отходов примешивается ещё более отвратительный, исходящий от общественного туалета. 
Стоит ли говорить, что место отправления большой и малой нужды также содержится в 
запущенном состоянии. Глядя на царящий в посёлке беспорядок, антисанитарию невольно 
поражаешься терпению живущих здесь людей. Но всякое терпение имеет свой предел. 
Последней каплей, переполнившей эту чашу, стала ситуация с прекращением подвоза 
чистой воды … 
                  Наталья Калинина вместе с мужем и маленькой внучкой живёт в одной из 
комнат общежития. Она помнит, что в былые времена в посёлке работала колонка. Но лет 
десять назад жители лишились этого источника. С тех пор воду на Кирпичный три раза в 
неделю привозили из города. Одной водовозки хватало и на то, чтобы баню истопить, и 
бельё постирать, и на другие бытовые нужды. В мае этого года регулярный подвоз воды 
прекратился. Седьмого числа, в очередной раз не дождавшись машины, люди начали бить 
тревогу. Однако звонки в различные коммунальные организации, как это часто бывает в 
последнее время, результатов не дали. 
                  - Нас отовсюду отфутболивают, - рассказывает Н. Калинина, - ссылаясь на то, 
что наш посёлок не относится ни к одному коммунальному предприятию. Сами пока 
выкручиваемся, как можем. Кому дети из города привозят, кто в посёлок Завокзальный за 
водой ходит, а вот сосед вообще из ямы за домом воду берёт. В голове просто не 
укладывается: неужели в 21 веке невозможно найти машину, чтобы привезти воду?.. 
                  Как выяснилось, около года обслуживание посёлка находилось на балансе 
предприятия «Гамма». Но в апреле руководством организации было принято решение 
расторгнуть договор на поставку коммунальных услуг. Пойти на такие меры их заставило 
упорное нежелание поселковцев вносить плату за жильё. Этим объясняются и перебои с 
поставкой воды. 
                  - Предприятие «Гамма» находится в тяжёлом материальном положении, - 
прокомментировал ситуацию директор УМП А. Маранян. – Оно не может себе позволить 
содержать целый посёлок. Если бы люди вовремя платили деньги за ЖКУ, то и проблем 
бы не возникло. 
                  В свою очередь жители в обвинениях в неуплате не отпираются. Потеряв 
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надежду на то, что в посёлке будут созданы нормальные условия для жизни, люди, вместо 
того, чтобы отстаивать свои права в судебных инстанциях, выбрали, с одной стороны, 
лёгкий, но достаточно бесперспективный путь, перестав оплачивать коммунальные 
услуги. Это противостояние между населением и коммунальщиками привело в конечном 
итоге к тому, что посёлок остался бесхозным, а люди брошены на произвол судьбы. 
Справедливости ради заметим: за свет и воду платить готовы все. Только кому и куда? 
Жильцы только руками разводят: счета за воду им не выставляются, а платежи за 
электроэнергию не принимают ни в одной части города.  
                  Какая участь ждёт Кирпичный дальше? - с этим вопросом мы обратились к 
заместителю главы РГО по коммунальному хозяйству, строительству, транспорту и связи 
Герману Сухову. Герман Александрович заверил, что проблема решается в настоящее 
время. 
                  - Сейчас первоочередная задача отрегулировать подвоз воды, - сказал он. – 
Затем будет решаться вопрос, какому муниципальному предприятию передать 
обслуживание посёлка. Также, во избежание возникновения подобных проблем, хочется 
призвать жителей Кирпичного вносить плату за ЖКУ по мере поступления платёжек. 
                  В пятницу, 14 мая, после недельного перерыва в посёлок пришла водовозка. 
Люди уже было вздохнули с облегчением. Но уже в понедельник жители вновь остались 
без воды… 
Оксана АНИСИМОВА. 
                   
Тётя Лина весь день караулит машину с водой. 

Управились вовремя 

 
                  В воскресенье, 16 мая, механизаторы КФХ «Перспектива» к обеду закончили 
яровой сев, а вечером, словно по заказу, пошёл дождь. С благодарностью говорит глава 
КФХ Рафиль Рашидович Садыков о механизаторах, которые отлично поработали на 
посевной. Управились всего за неделю. Качественно подготовлена пашня: закрытие влаги 
велось в четыре следа, культивация проведена дважды, с соблюдением технологии 
размещены семена ячменя сорта «Сонет». На подготовке пашни и посеве работал 
Александр Николаевич Русаков, ему помогал севач Анатолий Александрович Рычков, 
семена подвозил Табрис Хатмиевич Авкияров. 
Людмила НИКОНОВА. 

«Детский лепет» 
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            В преддверье Международного Дня защиты детей в газете «Режевская весть» 
стартует конкурс под названием «Детский лепет»! 
            В каждой семье, где подрастает малыш, есть своя копилка детских перлов, в 
которой бережно хранятся первые выводы, умозаключения, наблюдения ребёнка. Первые 
фразы, произнесённые карапузами, их детская непосредственность и неподражаемая 
логика так часто вызывают у нас, взрослых, смех и веселье. Приведём пример 
содержательного диалога четырёхлетнего Максима с папой: 
            - Папа, у Ани стеклышко в столе! 
            - Скажи, пусть выбросит. 
            - Я ей говорил, а она не хочет! 
            Тут папа решил поумничать: «И чем она это мотиви... , ну, объясняет?» 
            - Ну как чем, ртом! 
            Ну, разве такой ответ может не вызвать улыбкуJ! Наверняка, и у вас есть в запасе 
забавные высказывания своих ненаглядных ребятишек. Мы будем рады, если вы 
поделитесь ими с нами и читателями газеты. Самые интересные, смешные фразы будут 
опубликованы на страницах газеты 1июня. Само собой, победителей ждут призы! 
            Принять участие в конкурсе можно, просто позвонив до 27 мая в редакцию по 
телефону 2-15-85. Также вы можете отправить детские изречения на наш электронный 
адрес gazetarv@mail.ru (не забудьте указать свои координаты). И каждый будний день мы 
ждём вас по адресу ул. Красноармейская, д. 5. Приходите, участвуйте и выигрывайте! 

«Самый весёлый Я» 

 
                  Комитет по делам молодёжи приглашает режевлян принять участие в 
фотовыставке «Самый весёлый Я», посвящённой Дню защиты детей. Приносите забавные, 
озорные, смешные фотографии ваших малышей. Самые лучшие, самые оригинальные, 
самые-самые (но обязательно с указанием фамилии, имени, возраста ребёнка, контактного 
телефона и желательно на электронных носителях). Лучшие из лучших станут 
участниками фотоэкспозиции, которая будет представлена вниманию всего города 
накануне 1 июня. Часть фотографий также будет опубликована в газете «Режевская весть» 
в День защиты детей. Вы всё ещё сомневаетесь? Зря! Подарить звёздный час своему 
маленькому крохе – это ведь так просто! 

                  P.S. Фотографии нужно предоставить до 24 мая в комитет по делам молодёжи 
(ул. Бажова, 15, 3 этаж, левое крыло). Контактный телефон для консультаций 2-13-80.  

Беречь работника 

 
                  В администрации РГО прошёл семинар-совещание «Моя жизнь, моя работа, 
мой безопасный труд» со специалистами по охране труда организаций и предприятий. Он 
был посвящён Всемирному дню охраны труда. Открыл и вёл семинар-совещание 
заместитель главы администрации по экономике и труду, председатель координационной 
комиссии по охране труда А. Водолеев. 
                  С докладом о состоянии условий и охраны труда в организациях РГО 
выступила заведующая отделом экономики и труда О. Яковлева. Ежегодный мониторинг, 
который проводит администрация, показывает, что в 2009 году произошло некоторое 
уменьшение количества случаев травматизма. Однако допущены два тяжёлых несчастных 
случая на предприятиях, причём оба связаны с нарушениями правил дорожного движения. 
Высок коэффициент частоты случаев травматизма в ООО «Крона», «Электросетевой 
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компании», Режевском леспромхозе, на предприятии «ЭЛТИЗ», в ЦРБ. 
                  Без случаев травматизма работали в 2009 году СПК «Глинский», Режевская 
типография, ООО «Гефест», кабельный завод, ООО «Ленёвское», сельские МЖКУПы, 
Режевской механический завод и ряд других предприятий. 
                  Анализ показывает, что причинами более 70% случаев травматизма являются 
неудовлетворительная организация производства, нарушения техпроцессов, трудовой 
дисциплины, неприменение средств индивидуальной защиты. 
                  На профилактику несчастных случаев и профзаболеваний расходуется 
недостаточно средств. Ряд предприятий в 2009 году вообще не выделил ни рубля на 
охрану труда. Мизерные суммы предусмотрели на эти цели Режевской леспромхоз, ООО 
«Крона». 
                  Не скупятся на охрану труда, выделяя по несколько тысяч рублей на каждого 
работающего, такие организации, как Экспериментальный завод, корпорация типографий 
«Циркон», СПК «Глинский», Режевской хлебокомбинат, «Гефест-М», «ЭЛТИЗ», 
водолечебница «Липовка», аптека №45. 
                  В 2009 году 145 работников организаций РГО прошли обучение по охране 
труда. Почти в каждом коллективном договоре – а их в РГО заключено 165 – есть 
мероприятия по охране труда. Работает координационная комиссия при администрации 
РГО. Реализуется план улучшения охраны труда на 2009-2011 годы. 
                  На семинаре-совещании выступил ведущий специалист отдела государственной 
экспертизы по условиям труда департамента труда Министерства экономики 
Свердловской области Т. Крысин. Тема его выступления – «Управление рисками и 
профилактика в сфере труда в новых условиях». 
                  О финансировании в 2010 году предупредительных мер по сокращению 
производственного травматизма и производственных заболеваний работников за счёт 
страховых взносов по обязательному социальному страхованию рассказал главный 
специалист филиала №2 ГУ Свердловского регионального фонда социального 
страхования РФ Н. Устинов. 
                  Опытом организации службы охраны труда поделилась одна из лучших 
специалистов – инженер по охране труда УК «Гавань» Н. Миронова. 
                  Завершился семинар-совещание на приятной ноте. Докладывая об итогах 
плановой проверки предприятия «МС-Полимер», главный специалист отдела надзора за 
условиями труда по Свердловской области И. Иванов сообщил, что за много лет впервые 
встретил предприятие, где не нашёл ни одного грубого нарушения и не сделал ни одного 
замечания. В «МС-Полимер» считают необходимым затрачивать средства не только на 
развитие производства, но и на улучшение производственного микроклимата, условий 
труда. По инициативе И. Иванова администрация РГО наградила руководителя 
предприятия С. Минеева благодарственным письмом. 
Людмила НИКОНОВА. 

Как получишь паспорт, береги его 



 

   

  

                  Такое наставление дали пятнадцати молодым людям, впервые получивим 
основной документ. В малом зале администрации РГО 26 апреля прошло торжественное 
вручение паспортов. Мероприятие приурочили к 65-летию Победы. 
                  Волнение молодых людей было очевидно: теперь они полноправные граждане 
Российской Федерации. Со знаменательным событием молодых граждан поздравили 
заместитель главы РГО по социальным вопросам Е. Матвеева, ветеран Великой 
Отечественной войны А. Дрюк, труженицы тыла З. Пуртова и З. Дрягилева. 
                  Специалист управления федеральной миграционной службы по г. Реж И. 
Карпова рассказала собравшимся краткую историю паспорта, а также отметила 
ответственность, которую несёт гражданин, получив этот основной документ. 
                  Общее фото на память завершило мероприятие. Но навсегда в памяти его 
участников останется это торжественное событие. 
Галина ПОПОВА. 
                                     
 Паспорт вручает специалист УФМС г. Режа И. Карпова. 

Дырявая крыша 

 

   

  

                  Печальную картину представляет собой крыша здания администрации с. 
Клевакино. Часть её провалилась, и теперь вместо шифера здесь зияют дыры, а любые 
осадки практически беспрепятственно попадают в помещение. 
                  Вот, что говорит по этому поводу начальник территориального управления по 
селу Клевакинское Анатолий Александрович Бояркин: 
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                  - Необходимость ремонта кровли и в целом здания администрации была 
озвучена ещё в 2008 году, тогда же была подготовлена смета. Но средства на ремонт не 
выделены. Весной с таянием снега (примерно в апреле) кровля провалилась. К нам 
приезжал начальник УГХ Э. Шашков, обещал, что ремонт будет выполнен. Надеюсь, что 
это произойдёт в этом году. 
                  Другое мнение озвучил сам Эдуард Юрьевич: 
                  - У с. Клевакино есть свой бюджет и свой МЖКУП, который мог бы заняться 
ремонтом. У нас на сегодняшний день средств на ремонт нет. Если Дума одобрит 
составленную смету и примет решение по этому вопросу, ремонт будет осуществлён. 
                  Хочется надеяться, что вопрос всё-таки решится в ближайшее время, и 
атмосферным осадкам путь в здание администрации будет преграждён. 

Арина АГАПОВА. 

Выплату ежегодного пособия на проезд возобновят 

 
                  Губернатор Свердловской области Александр Мишарин вынужден вмешаться в 
тревожную ситуацию, которая сложилась вокруг социальных выплат за льготный проезд 
на общественном транспорте. 
                  Дабы понять всю остроту положения, достаточно вспомнить историю 
возникновения вопроса. Началось всё с того, что в своё время, с 1 января 2005 года, для 
граждан, входящих в федеральный регистр, была установлена ежемесячная денежная 
выплата (ЕДВ), в состав которой входила и оплата проезда. Выплата осуществлялась за 
счёт средств федерального бюджета. 
                  В том же 2005 году была введена  мера социальной поддержки для данной 
категории граждан – единый социальный проездной билет, дающий право  на  бесплатный 
проезд на всех видах транспорта общего пользования городского, пригородного и 
междугородного сообщения (кроме такси) по территории Свердловской области. Такой 
порядок действовал до 31 января 2009 года. 
                  В соответствии с постановлением Правительства Свердловской области от 
30.12.2008 г. №1426-ПП с февраля 2009 года установлена  дополнительная мера 
социальной поддержки для отдельных категорий граждан, оказание мер социальной 
поддержки которых относится к ведению Российской Федерации, - ежегодное пособие на 
проезд по территории Свердловской области на всех видах городского пассажирского 
транспорта и на автомобильном транспорте общего пользования пригородных маршрутов. 
Сумма такого пособия составляла 600 рублей. Тогда же главам муниципальных 
образований было рекомендовано  ввести  льготные проездные билеты, в том числе для 
данной категории граждан. 
                  В 2009 году пособие получили около 400 тысяч граждан на общую сумму 285,5 
миллиона рублей. В их числе - ветераны боевых действий, инвалиды, граждане, 
пострадавшие от радиационного воздействия, и другие. 
                  И вот теперь – о нынешней ситуации. В 2010 году на выплату пособия 
требуется 316 млн. руб. С учётом индексации индивидуальный размер пособия составит 
660 рублей. В этом году данное пособие пока не выплачивалось из-за отсутствия средств в 
бюджете. Вместе с тем постановление областного правительства никто не отменял. 
                  Именно это обстоятельство побудило губернатора Свердловской области 
Александра Мишарина заявить: несмотря на экономические трудности, нельзя решать 
проблемы дефицита областного бюджета за счёт сокращения  социальных выплат. В этой 
связи глава региона дал поручение: ежегодное пособие на проезд социально 
незащищённым   гражданам  в 2010 году должно быть  выплачено в полном объёме. 
Департамент информации губернатора Свердловской области. 



Поможем парку 

 
                  Всем жителям города Реж прекрасно знакомо здание дом №4 по ул. Советской, 
расположенный у плотины, на самом берегу городского пруда. И само здание, и пруд 
смело можно назвать жемчужинами нашего небольшого городка. Они, наряду с храмом 
Иоанна-Предтечи, стали его символами, основными запоминающимися чертами. 
                  История здания уходит в глубь веков, к самому моменту основания 
«Режевского железоделательного и чугуноплавильного завода». В каждом из заводских 
поселков имелись господские дома, строившиеся для владельца. Хозяин в любой момент 
мог приехать в своё владение и остановиться в собственном доме. Не был исключением и 
основатель Режевского завода Савва Яковлевич Яковлев. Именно для него и был построен 
столь примечательной архитектуры дом. Несмотря на то что Савва так ни разу и не 
побывал в Режевском заводском посёлке, дом исправно содержался в состоянии 
ежеминутно пригодном для приёма своего владельца. Жили в постоянном ожидании и 
господский парк за ним, и примыкающий каретный двор. Служебные и складские 
помещения не пустовали. Дом содержался, как правило, управляющим Режевского завода, 
но есть упоминание о том, что последним его опекуном перед революцией был 
смотритель Режевской домны Петр Иванович Плотников. Его жена была модисткой и 
шила на режевскую знать по журналам мод, выписываемым аж из самого Парижа. 
Управляющие завода жили в двухэтажном каменном флигеле рядом с домом (ныне ЦЗН и 
ТЦ «Руслан»). Первый этаж флигеля был жилым, а второй использовался для просушки 
платьев, как обозначено в пояснениях к архитектурному плану, составленному горным 
смотрителем Степаном Багородцевым (архив ГАСО). Прекрасный архитектурный 
ансамбль соединял между собой все хозяйственные постройки и основные строения. 
                  Пронеслись годы, неуловимо меняя и облик Режевского завода, сменяя 
поколение за поколением его жителей. Связки архитектурного ансамбля разрушены, над 
флигелем господского дома вырос третий этаж, остатки роскошного господского парка 
стали школьной спортивной площадкой. Исчезло парадное крыльцо и другой вход, со 
стороны двора господского дома, уступив место нелепой громоздкой входной 
конструкции, существующей по сей день и хронически нуждающейся в ремонте. После 
революции здание не один раз меняло своих владельцев, здесь размещалось и управление 
образования, и горисполком, и управление культуры и кино, и пенсионный фонд… В 
настоящее время в нём расположены управление федеральной миграционной службы 
(или, как многие именуют его по старинке, паспортный стол), служба судебных 
приставов, администрация природно-минералогического заказника «Режевской» и совет 
ветеранов. Несмотря на все многочисленные перестройки и реконструкции, здание 
бывшего господского дома до сих пор не утратило своего былого величия и, вопреки 
всему, продолжает оставаться памятником архитектуры, напоминающим нам об истории 
нашего города, о наших корнях и истоках. Его охрана и восстановление – отдельная и не 
очень весёлая тема, особенно на фоне сплошных финансовых проблем в последние годы. 
Есть вещи, которые жители города не могут решить поодиночке, есть обстоятельства, 
бороться с которыми трудно, а иногда и невозможно, но всегда остаётся то, что мы можем 
изменить. 
                  В 2008 году в рамках областной государственной программы «Экология и 
природные ресурсы Свердловской области», по просьбе ОГУ ПМ заказника «Режевской», 
были выделены средства из областного бюджета на создание у здания администрации 
заказника парка камней. Парк спроектировали на углу у здания, произвели планировку 
территории, заросшей лопухами и пыреем, завезли грунт, образцы минералов, отсыпали 
дорожки. В связи с прекращением финансирования в 2009 году работы были 
приостановлены на неопределённый срок. Неравнодушные сотрудники организаций, 
разместившихся в здании, попытались своими силами озеленить зону парка, принося из 



дома рассаду цветов, высаживая её и поливая. Однако сил трёх-четырёх энтузиастов 
оказалось недостаточно: рассада нуждается в прополке и поливе, заботливых руках, да и 
на всю площадь её не хватило. 
                  Существует очень красивый проект озеленения парка с различными 
миксбордерами, лилейниками и даже имитацией текущего ручья из голубых цветов, но 
нет средств, и приходится ждать. Территория парка находится на виду, в центре города, и 
не принадлежит ни природно-минералогическому заказнику, ни какой-либо другой 
организации. Если ничего не предпринять, то она снова зарастёт лопухами и пыреем. В 
настоящий момент нет даже дворника, который убирал бы бутылки и другой мусор с 
дорожек парка, а одна единственная урна у здания переполнена и не вычищается уже 
полтора года. Один из установленных на постамент минералов уже отломили и сбросили. 
Приходилось видеть, как один из посетителей УФСМ - типичный житель южных районов, 
пришедший за временной регистрацией, - покуривая сигарету, от нечего делать, раз за 
разом с силой ударял по ближайшему камню ногой, пытаясь столкнуть его с постамента. 
                  Естественно, сотрудники заказника будут следить за состоянием парка и 
пытаться уберечь его от порчи и разрушения, однако территория самого заказника за 
границами города, и работы на ней у сотрудников более чем достаточно, а потому мы 
нуждаемся в вашей помощи, режевляне. Хотелось бы обратиться к жителям города, 
школам: давайте сделаем себе подарок, подарок родному городу, совету ветеранов, окна 
которого обращены к парку, засеем и засадим газоны цветами, не оставляя места для 
сорной травы. Может кто-то из школ или общественных движений возьмет шефство над 
территорией, спасая её от запустения. Это наш город, и нам здесь жить, нам краснеть за 
косые взгляды приезжих гостей, брошенные на захламлённые улицы и заросшие клумбы. 
И в наших силах изменить сложившуюся ситуацию к лучшему. Если кто-то хочет 
поделиться цветочной рассадой, оказать реальную помощь по обустройству парка, то мы 
её с благодарностью примем и, естественно, не оставим без внимания ваш добрый 
поступок. С предложениями можно обращаться по телефону в природно-
минералогический заказник «Режевской» 2-25-44. 
Е. МИНЕЕВА, 
специалист по экологическому просвещению ОГУПМЗ «Режевской». 

Есть такая профессия 

 

   

  

http://www.rvestgazeta.narod.ru/Picture/2010/may/20/10_2.jpg�


                  Идя по жизни, мы  то преодолеваем чёрные, то легко скользим по белым её 
полосам. И, наверное, редко кто вспоминает о людях, которые дали нам без всякого 
преувеличения, путёвку в жизнь, которые на протяжении многих лет воспитывали в нас 
любовь к знаниям, объясняли неведомые нам ранее явления, открывали глаза на 
окружающий мир. 
                  Нередко мы были и непоседливыми, и непослушными, и своевольными, но они 
принимали нас такими, какие мы есть, они довели от школьной скамьи до красочного, 
запоминающегося последнего звонка, такими, какими мы их запомнили: добрыми, 
открытыми, но в то же время строгими и настойчивыми. 
                  Название этой профессии – учитель звучит гордо и возвышенно, и сегодня мы 
представляем и от души поздравляем с юбилеем человека, женщину, вложившую всю 
свою душу в любимое дело. 
                  Педагогическая деятельность Ларисы Викторовны Усмановой как учителя всю 
жизнь связана с одним образовательным учреждением – средней школой №1. За всё время 
работы Лариса Викторовна зарекомендовала себя грамотным, компетентным, творчески 
работающим педагогом. 
                  Благодаря своим профессиональным и личным качествам Лариса Викторовна 
вызывает глубокий интерес у учащихся к своему предмету, постоянно побуждая их к 
самостоятельной работе и анализу своей учебной деятельности. Большим достоинством 
Ларисы Викторовны является то, что она умеет организовать индивидуальную и 
групповую работу, в результате чего добивается высоких результатов в своей 
профессиональной деятельности. У неё налажен хороший контакт с учащимися. 
                  Уроки Ларисы Викторовны отличаются разнообразием форм работы: лекции, 
конференции, уроки – зачёты, защиты рефератов, творческие конкурсы, литературные 
вечера. Педагог умело сочетает общеупотребительную и научную лексику, её речь 
логичная, убеждающая, хорошо воспринимаемая учащимися. 
                  Благодаря применению учителем в работе новых педагогических технологий и 
форм организации учебного и воспитательного процесса наблюдается постоянная 
динамика роста сформированности у учащихся результатов образованности. У этого 
учителя практически нет неуспевающих по предмету, хотя работает она во всех классах 
среднего и старшего звена, в которых обучаются дети с различным уровнем интеллекта и 
подготовленности. 
                  Учитель ведёт большую работу среди учащихся по профессиональной 
ориентации на предмет. Имеет среди выпускников продолжателей своего дела, 
поступивших и закончивших, и обучающихся в педагогических ВУЗах по специальности 
«Филология». 
                  Лариса Викторовна известна в городе и районе как учитель-методист, 
обобщающий и демонстрирующий результаты своего опыта через работу в школьном и 
городском методобъединениях, дающий открытые мероприятия, участвующий в 
фестивале «Юные интеллектуалы Среднего Урала», работающий в городской медальной 
комиссии при Управлении образования. 
                  Высокий уровень профессионализма Ларисы Викторовны подтверждается и 
тем, что в течение последних пяти лет её приглашают для работы на подготовительных 
курсах для поступающих в ВУЗы, для участия в экспертных комиссиях в рамках 
фестиваля «Юные интеллектуалы Среднего Урала». 
                  Этот учитель, уважаемый в школе и городе человек, отличается 
доброжелательностью, активной жизненной позицией, чуткостью, глубокой 
порядочностью, внутренней культурой, пользуется заслуженным авторитетом и 
уважением в коллективе. 
                  За успехи в педагогической деятельности Лариса Викторовна неоднократно 
поощрялась Почётными грамотами ГорОНО, управления образования (1996 г., 1997 г., 
2000 г.), министерства общего и профессионального образования Свердловской области 



(2003 г).  
Илья РЫБИН. 

Л. В. Усманова. 

День рождения «Лазури» 
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15 мая типография «Лазурь» отметила свой 13-й день рождения. 
- Праздник мы традиционно отмечаем на природе. Этот день рождения – не исключение. 
Его мы отпраздновали на базе отдыха «Бобры», куда были приглашены работники 
типографии, поставщики и друзья полиграфического предприятия. Бардовская программа 
отдыха пришлась по душе всем гостям, - рассказывает директор типографии «Лазурь» 
Татьяна Александровна Деева. 
На дне рождения типографии были отмечены её лучшие работники. 
- Все сотрудники нашего полиграфического предприятия работают хорошо, качественно. 
Поэтому мы называем лучших из лучших, - говорит Т. Деева. 
Вот некоторые из сотрудников типографии, которые были отмечены ко дню её рождения. 
Наталья Чепчугова – менеджер материально-технического снабжения и юрист. Её 
основная задача – обеспечивать материалами производство. И с ней девушка отлично 
справляется. За год, что она трудится здесь, «Лазурь» стала для неё вторым домом. 
Инженер-электроник Константин Маньков в «Лазури» с 2008 года. Для него главное, 
чтобы бесперебойно работала электронная часть оборудования, за которую он отвечает.  
Печатник Елена Черноскутова трудится в типографии пятый год. Выпуск качественной 
продукции – её девиз в работе. Елена – настоящий профессионал, она душой болеет за 
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дело. И новое поощрение к празднику – доказательство её профессионализма. 
Главный бухгалтер Татьяна Якимова – старожил в полиграфическом предприятии. Она 
отлично знакома с тонкостями бухгалтерской работы. Сотрудники «Лазури» уважают 
Татьяну Владимировну за её ответственность, доброжелательность и профессионализм. 
Галина ПОПОВА. 

Дружный коллектив «Лазури».  
Татьяна Якимова. 
Елена Черноскутова. 
Директор типографии «Лазурь» Т. Деева. 
Константин Маньков. 
Наталья Чепчугова. 

В гостях у «Сказки» 

 

   

  

                  В начале мая свой 25-й день рождения встретил детский сад «Сказка». Юбилей 
принято отмечать с большим размахом. И в этот день итоговый педагогический совет по 
случаю круглой даты вылился в яркий красочный праздник, наполненный звонкими 
детскими голосами, тёплыми словами и поздравлениями в адрес сотрудников. 
                  Открыли праздник воспитанники детского сада. С помощью воспитателей 
ребятишки приготовили в подарок музыкальную ярмарку. Закружились в хороводе 
весёлые скоморохи. Народные песни и пляски детворы развлекли гостей. Ряженые в 
петрушку и лису воспитатели вовлекли зрителей в увлекательные игры. 
                  Не остались в долгу недавние выпускники «Сказки». Целую танцевальную 
программу представили Дима Беспамятных и Даша Ежова. В неё вошли медленный вальс, 
зажигательный латино-американский танец  и живой «Ча-ча-ча». Творчески, с искренней 
благодарностью подошли к поздравлению родители, которые доверили воспитание своих 
малышей «сказочному» коллективу.   
                  Говоря о сотрудниках детского сада, главный специалист по дошкольному 
образованию управления образования З. Осипова отметила, что коллектив «Сказки» - это 
созвездие высокопрофессиональных специалистов, работающих под началом смелого, 
уверенного руководителя Любови Ильиничны Топорковой, которая возглавляет 
дошкольное учреждение на протяжении двадцати четырёх лет. По инициативе Любовь 
Ильиничны в ДОУ реализуется программа развивающего обучения нового поколения, 
внедряются здоровьесберегающие технологии, осуществляется личностно-
ориентированный подход к развитию детей. 
                  Единой сплочённой командой трудятся педагоги детского сада. Многие 
работают в садике с первых дней его открытия. Елена Николаевна Галуза и Татьяна 
Алексеевна Балукова с гордостью называют себя первооткрывателями планеты «Сказка». 
Вместе с ними четверть века о здоровье детей печётся старшая медсестра Татьяна 
Васильевна Дресвянина, заботится о создании уюта швея-кастелянша Вера Геннадьевна 
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Исакова.  
                  Позади у коллектива 25 лет плодотворной результативной работы, в будущем – 
ожидание больших перспектив и постоянная работа над достижением главной цели: 
превратить жизнь каждого ребёнка в сказку. 
Оксана АНИСИМОВА. 

Боевое крещение 

 

   

  

                  С 29 апреля по 2 мая в детско-юношеской школе «Россия» проходило 
первенство Свердловской области среди юношей 1998-99 г. р. на приз клуба «Летающий 
мяч», в котором участвовали 10 команд из городов Екатеринбург, Алапаевск, Нижний 
Тагил, Лесной, Новоуральск, Реж и гости из Шадринска. Город Реж впервые на подобных 
соревнованиях представляла команда «Олимп» (тренер С. Бурлаков). 
                  На предварительном этапе турнира «Олимп» без особых усилий занял в своей 
подгруппе I место, обыграв со счётом 3:0 такие команды, как «Локомотив-Изумруд-99» из 
Екатеринбурга, «Малахит-99» из Алапаевска, «Кедр-99» из Новоуральска и команду из 
города Шадринска. 
                  В финальной части турнира «Олимпу» предстояло сыграть с соперниками на 
год старше. За призовые места «Олимп» вышел играть с командой из Лесного. Начало 
встречи было за соперником, который оказался более подвижным и непредсказуемым, но 
наши парни предложили несколько другой тип игры: более разумный и стабильный. 
Результат не заставил себя ждать – счёт 3:0 в пользу «олимпийцев». 
                  Следующим соперником был «Кедр-98» из Новоуральска. Первая партия в 
борьбе была выиграна «Кедром», во второй партии «Олимп» переломил сопротивление, 
счёт стал 1:1. В последующих партиях казалось ещё чуть-чуть, и «Кедр» «падёт», но нет, 
Новоуральск выстоял. Встреча закончилась счётом 1:3 в пользу «Кедра». 
                  Турнир для «Олимпа» заканчивался игрой с победителями Уральской детской 
лиги – командой «Локомотив-Изумруд-98» из Екатеринбурга. Шансов на победу у 
режевлян не было, зато опыт ребята приобрели колоссальный. 
                  Итак, дебют наших волейболистов можно считать удачным. Поздравляем 
команду «Олимп», занявшую III место в первенстве Свердловской области. 
                  В состав «Олимпа» входят: А. Лотов, Р. Хайруллин, Д. Кутлиев, Д. Зонов 
(школа №1); И. Чусовитин, Е. Пристинский, С. Молоткуров, И. Невоструев, П. 
Муллагалеев, С. Кузнецов, К. Долгополов (школа №2); П. Минеев, Е. Чушев, С. 
Левинский (школа №3); М. Дружинин (школа №4), Р. Мокроносов (школа №5). 
                  Команда благодарит руководство ОАО «Режевской хлебокомбинат» за 

http://www.rvestgazeta.narod.ru/Picture/2010/may/20/13_2.jpg�


предоставленную подарочную символику. 
                  Параллельно с соревнованиями в Реже «Летающий мяч» прошёл и в Нижнем 
Тагиле, с той лишь разницей, что здесь соревновались девочки 1998-99 г. р. Первенство 
проходило в одном из лучших залов области, что очень впечатлило начинающих 
волейболисток, создало им настоящий праздник. 
                  Соперницами наших девочек из «Динамо» (тренер М. Трущенко) и 
«Россиянки» (тренер А. Кузьмина) стали спортсменки из Екатеринбурга, Новоуральска, 
Качканара, Нижнего Тагила, Невьянска, Алапаевска и других городов. 12 команд-
участниц разделили на две подгруппы. «Россиянка» вышла из своей группы с четвёртым 
результатом, «Динамо» – с третьим. 
                  В финале режевлянок ждал очный поединок, завершившийся победой более 
опытных динамовок. Но добиться призового места девчонкам всё-таки не удалось: 
команда «Динамо» заняла VI место, а «Россиянка» – VII. 
                  Тренеры довольны и таким результатом, ведь это первые официальные 
соревнования в данном возрасте как среди девочек, так и среди мальчиков. Теперь чем 
больше соревнований будет у юных волейболистов Режа, тем умелее и увереннее они 
будут держаться на площадке. 
                  Тренеры благодарят за поддержку родителей, ИП В. Раёва, администрацию и 
сотрудников ДЮСШ «Россия». 
С. БУРЛАКОВ, Арина АГАПОВА. 

«Олимп» во главе с С. Бурлаковым. 

Таланты и поклонники 

 

   

  

                  Стрелка часов неторопливо приближается к 6 вечера, и зал музыкальной 
гостиной в ДК «Металлург» становится всё более заполненным, свет становится 
приглушённее, зажигаются свечи, гости и участники рассаживаются за столики, и вот 
музыкальный вечер, названный «Таланты и поклонники», открыт. 
                  В течение трёх сезонов темы вечеров были самые разнообразные. Это уже 
девятая встреча с лучшими вокальными исполнителями нашего района, и именно им, тем, 
кто дарил зрителям своё искусство, своё мастерство, организаторы решили посвятить этот 
вечер. 
                  - Мы ценим и уважаем каждого из этих людей, зная, какой труд предшествует 
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их появлению перед вами, - сказала ведущая вечера Светлана Максимова. – Но не менее 
важную роль играете и вы – наши главные судьи и главная награда всем артистам. 
                  Перед гостями музыкального вечера выступили вокалисты, представляющие 
разные песенные жанры. Выступлению каждого из них предшествовала история 
творческого пути коллектива или исполнителя, что позволило присутствующим лучше 
познакомиться с ними. 
                  Первым на сцену вышел ансамбль Глинского народного хора (рук. В. Душин), 
известный не только в нашем районе, но и в области. Это и неудивительно: такие золотые 
голоса и высокий профессионализм исполнения не могут остаться неоценёнными. 
Отдельно выступили солистки хора Екатерина Портнягина и Серафима Передерина, 
порадовав всех своими сильными и проникновенными голосами. 
                  Далее вниманием зрителей завладел фольклорный ансамбль детской школы 
искусств «Горница» (рук. Н. Щигалева, концертмейстер В. Ленц). В репертуаре 
коллектива песни разных жанров многих регионов России: свадебные, плясовые, игровые, 
солдатские и др. 
                  Насладиться звучанием своего голоса позволила и Наталья Самсонова. Сейчас, 
кроме сольной карьеры, она руководит ансамблем народной песни «Околица» и детским 
ансамблем «Звёздочка», коллективы которых становились участниками всероссийских и 
лауреатами областных фестивалей. 
                  Свои песни исполнила Лариса Лаврикова, творчество и прекрасный голос 
которой известны режевлянам уже многие годы. Сейчас она ведёт активную концертную 
деятельность, будучи капитаном команды «звёзд» в проекте «вРЕЖь SUPER-STAR». 
                  Анжелика Дубс, совсем недавно отметившая свой 25-летний творческий 
юбилей, как всегда, порадовала песнями собственного сочинения и своим оригинальным 
исполнением. 
                  Перед зрителями выступила и «хозяюшка» гостиной Светлана Максимова, 
также недавно отпраздновавшая творческий юбилей, всегда от души исполняющая песни 
разных жанров. 
                  Завершились выступления музыкальным подарком от Ларисы Лавриковой и 
Анжелики Дубс. А зрителей ждали ещё приятные сюрпризы. В течение всего вечера 
гостям давали несложные задания и раздавали за победу жетоны. Тем, кто собрал больше 
всех, вручили приз. Не остались без внимания и постоянные посетители музыкальных 
вечеров, они также получили подарки. 
Арина АГАПОВА. 
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